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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUINZE DE ABRIL DE DOIS MIL E 

VINTE E QUATRO. 

 

Aos quinze dias do mês de abril do mês de abril de dois e vinte e quatro, às 

dezenove horas e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder 

Damasceno Silva. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na 

chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a ausência dos Vereadores Felipe Costa e 

Israel e a presença dos demais Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou 

aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 11ª Reunião Ordinária. 

Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Secretário procedeu a 

chamada do Vereador Felipe Costa. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura 

do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Convite da Câmara Municipal para Sessão Solene, dia 18/04/2024, às 19h30, 

para o lançamento do Selo Personalizado dos 100 anos do Município e homenagem aos ex-

Prefeitos e ex-Presidentes do Legislativo. O Secretário procedeu a chamada do Vereador Israel. 

SGDOC – 00999/2024, da Cemig, respondendo a Representação 4/2024 do Vereador Valério. 

Ofício 109/2024, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2422/2024 –Altera 

dispositivos da Lei nº 2355/2020 que institui o Plano de Cargos e Vencimentos dos Servidores, 

dispõe sobre a Organização Administrativa da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de 

Carandaí e contém outras providências. Ofício 118/2024, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2423/2024 – Dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração da 

Lei Orçamentária de 2025 e dá outras providências. Indicação 45/2024, do Vereador Marcos 

Felipe. Indicação 46/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 47/2024, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 48/2024, do Vereador José Vicente. Indicação 49/2024, do Vereador 

Valério. Requerimento 41/2024, da Vereadora Virgínia. Requerimento 42/2024, do Vereador 

José Vicente. Requerimento 43/2024, do Vereador Valério. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 2422/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 

2423/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 707/2023 – Dispõe sobre a proteção à 

dignidade da pessoa idosa nos contratos de empréstimo consignado, cartão de crédito 
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consignado e demais serviços de desconto sobre a folha de pagamento, no município de 

Carandaí/MG. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 717/2024 – Declara a Associação Cultural e Esportiva Sílvio José Tavares, 

Entidade de Utilidade Pública Municipal. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Israel solicitou vista ao Projeto de Lei 716/2024 – Autoriza o 

transporte de servidores públicos municipais nos veículos de transporte escolar do município de 

Carandaí, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 718/2024 – Dá denominação a logradouro no Distrito 

Pedra do Sino. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 722/2024 – 

Dá denominação à Ponte localizada no Bairro Crespo. Em primeira e segunda discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 

2405/2023 – Dispõe sobre a Política Municipal de Esporte e Lazer, estabelecendo e autorizando 

ações no Município de Carandaí, Estado de Minas Gerais e contém outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Secretário procedeu a 

leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda 

Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2405/2023 – Dispõe sobre a Política Municipal de Esporte e 

Lazer, estabelecendo e autorizando ações no Município de Carandaí, Estado de Minas Gerais e 

contém outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. O Vereador Israel solicitou vista ao Projeto de Lei 2405/2023 – Dispõe sobre a 

Política Municipal de Esporte e Lazer, estabelecendo e autorizando ações no Município de 

Carandaí, Estado de Minas Gerais e contém outras providências, sendo o pedido deferido pelo 

Presidente. Indicação 45/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

manutenção da Rua Major Abílio, no Bairro Garças. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 46/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

manutenção de estrada na comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 47/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

manutenção da rua principal da comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 48/2024, do Vereador José Vicente, apontando a 

necessidade de operação tapa-buracos em Rua do Bairro Vale Verde. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 49/2024, do Vereador Valério, apontando a 

necessidade de limpeza nas ruas (estradas) da Comunidade do Dombe. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 41/2024, da Vereadora Virgínia, 

solicitando informações ao Executivo sobre o “Encontro Agrocentenário”. Em única discussão e 
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votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 42/2024, do Vereador José Vicente, 

solicitando informações sobre calçamento no Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 43/2024, do Vereador Valério, 

solicitando informações sobre paralisação de manutenção das estradas das Comunidades do Bom 

Jardim, Mata Taquara e região. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Luiz Antônio solicitou dispensa de interstício para 3ª discussão e votação dos Projetos 

de Leis 718/2024 e 722/2018, sendo o pedido aprovado por unanimidade. A reunião foi suspensa 

para que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação elaborasse os pareceres. Retomando os 

trabalhos, o Secretário procedeu a leitura dos pareceres de redação final aos Projetos de Leis 

718/2024 e 722/2024. O Presidente colocou os citados projetos em terceira discussão e votação, 

sendo ambos aprovados por unanimidade. O Vereador Israel no uso art. 245, VI do Regimento 

Interno, falou sobre as contratações de professores de apoio e fez uma leitura de correspondência 

do Secretário Municipal de Educação. O Vereador Felipe Costa teceu comentários à 

correspondência do Secretário de Educação. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando-se a presença de todos vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às 

vinte horas e cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 15 de abril de 2024.
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